

HALTE aux maltraitances des étrangers

HALTE à la fabrique de sans-papiers

Nous, membres du collectif Exilés 91, dénonçons les conditions d'accueil indignes et la maltraitance des personnes étrangères à la Préfecture de l'Essonne, la politique cruelle qui conduit à la fabrique de sans-papiers, et les défaillances liées à la dématérialisation de l'ANEF, qui provoquent des ruptures de droits, des pertes d'emploi, de logement, de toute ressource, et plongent les personnes étrangères dans la précarité.

Nous réclamons une audience à Madame la Préfète de l'Essonne pour que des solutions dignes et durables soient mises en place rapidement.

Nous demandons à Madame la Préfète:

- * La délivrance systématique, dès le dépôt d'une demande (première demande ou renouvellement), d'un récépissé avec autorisation de travail ou d'une attestation de prolongation d'instruction (API).
- * Le renouvellement automatique des API et récépissés dès leur fin de validité si les dossiers sont toujours en instruction.
- * Des délais raisonnables d'instruction.
- * Le déblocage des demandes AES (Admission Exceptionnelle au Séjour). La fin de l'utilisation de la procédure AES pour traiter des situations qui relèvent du plein droit.
- * L'arrêt des OQTF déloyales touchant les jeunes majeurs scolarisés.
- * La mise en place d'un accueil en présentiel, effectif et inconditionnel dans la Préfecture et les sous-Préfectures de l'Essonne, tenu par des agents formés et en nombre suffisant.
- * Une réponse appropriée aux blocages et dysfonctionnements de la plateforme ANEF.

MERCREDI 7 MAI à 14h30
MOBILISATION à EVRY
rue des Mazières, en face de la Préfecture

Collectif Exiles 91

